



学校だより

令和7年2月17日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 45



県下一斉の「学習の診断」に全力投球！

2月12日(水)、すべての学年において県下一斉の「学習の診断」が行われ、国・数・社・英・理の5教科の問題に挑戦しました。1、2年生は、1年間の学習がどの程度定着しているかを見取ることができます。点数が良かったか悪かったかだけに終始せず、自己の理解状況を把握して、間違った問題をやり直したり苦手教科を重点的に復習したりと、これからの主体的な学習につなげてほしいです。また、3年生は、公立高校入試直前の最後の「学習の診断」となりました。自分の目標に向けてしっかりと前を向き、一日一日できることを着実に進めてください。小さな積み重ねの学習を繰り返して大きな自信をつくり、本番を迎えてほしいです。



絵本読み聞かせ 「1年間ありがとうございました」

1年間続けてきた絵本の読み聞かせは、1月23日(木)の3年生、1月30日(木)の2年生、2月6日(木)の1年生において今年度の最後を迎えました。読み聞かせボランティアの方々のおかげで、私たちはたくさんの絵本に触れ、絵本の素晴らしい世界に引き込まれていきました。ボランティアの方々が絵本を読み終えた後、お礼の言葉とともに感謝の気持ちを子どもたちが書いたメッセージカードを贈りました。これからも新しい絵本をたくさん紹介してください。

